

Bund Deutscher Kriminalbeamter Landesverband Mecklenburg-Vorpommern

Landespolizei trauert um Olaf Kühl

17.08.2012 17:49

Die Landespolizei von Mecklenburg-Vorpommern hat einen äußerst schweren Verlust erlitten.



Am 15. August 2012 verstarb völlig unerwartet Polizeidirektor Olaf Kühl, der Leiter der Polizeiinspektion Anklam. Mit ihm verliert unsere Polizei einen engagierten, fachlich sehr versierten und bei den Mitarbeitern hoch angesehenen Kollegen.

Olaf Kühl war nicht nur einfach der Leiter einer Dienststelle. Er war einer der deutschlandweit anerkanntesten Experten für polizeiliche Einsätze bei Fußballspielen und ein Vorgesetzter mit einem immer offenen Ohr für die Sorgen und Nöte seiner Unterstellten. Seine Funktion als Vorgesetzter erfüllte Polizeidirektor Kühl so gut, dass ihn seine Kollegen wiederholt in den Hauptpersonalrat der Polizei in Mecklenburg-Vorpommern wählten.

Mit Polizeidirektor Olaf Kühl verlieren wir auch einen Hoffnungsträger. Wie kaum ein anderer polizeilicher Vorgesetzter verstand er es, unterschiedliche Auffassungen innerhalb der Sparten der Landespolizei und den Laufbahngruppen zu vereinen. Olaf Kühl hatte auf Grund seines relativ geringen Alters, seiner hohen Intelligenz und seiner sozialen Kompetenz die besten Aussichten auf eine Spitzenfunktion in unserer Landespolizei.

Olaf Kühl hinterlässt seine Ehefrau und zwei Kinder, denen unser ganzes Mitgefühl gilt.

Zum Kommentieren müssen Sie sich anmelden